
 

司 会 竹田 会場監督  点 鐘 山本 会長 

点 鐘  

国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト 

◇末広開発まちづくり事業部マネージャー  

酒井 盛政氏 

会長挨拶 

◇誕生祝 

山下 清胤 さん（1／18・68 才）  

◇皆出席表彰 

小間 茂雄 さん（35 年）  

鞍野  誠 さん（14 年） 

竹中 伸行 さん（11 年）  

白川 智絵 さん（2 年） 

◇本日ご入会の車英里様の紹介（藤田会員） 

新入会員に会員章ほか贈呈 

 車新入会員の入会挨拶 

◇米山奨学会より感謝状 

幹事報告 

◇配布⇒卓上にロータリーの友 1 月号 

特別報告 

◇永田パストガバナー 

委員会報告 

◇雑誌…ロータリーの友１月号紹介（大谷委員長） 

◇ＳＡＡ…テーブルマスター選任依頼 

 

＜ ニコニコＢＯＸ 7 件 20,000 円 ＞ 

山本（毅）会長／車英里さん入会おめでとうございます。

酒井盛政様、卓話よろしくお願いします。 

塩崎（吉）幹事／車英里さん入会おめでとうございます。

よろしくお願いします。今年度初めてのゲストの酒

井盛政さん卓話楽しみにしています。 

藤田筆頭理事／車英里さん高岡ロータリークラブへよ

うこそ入会いただき有難うございます。これからロ

ータリーライフをゆっくりと楽しんでください。感

謝。 

柳澤君／車さん、ようこそ高岡 RC へ。 

駒井君／ニコボックス委員長から依頼されました。い

い事がありますように…。 

山下君／お誕生日祝い有難うございます。 

小間君／皆出席祝、ありがとうございます。 
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卓話 

演題：『甲子園までの道のり』 

    末広開発まちづくり事業部マネージャー 

    （新湊高校センバツベスト４のエース） 

                 酒井 盛政 

 

 

 

1986 年春センバツでの新

湊ベスト４は有名になり

ましたが、その夏の県大

会でも優勝し、春夏連続

出場を果たしたことは残

念ながらあまり知られて

いません。 

本格的に野球を始めたのは旧新湊市放生津小学校

５年の時です。６年の夏、新湊高校が甲子園に初出

場し、応援に行きました。ナインの姿が格好良く、

自分もあのユニホームを着てここに来たいと思い

ました。 

投手より打撃が好きだったので高校では外野手を

希望しましたが、コーチから「投手や」と言われ、

地獄の日々が始まりました。練習の大半が走るこ

とで、ピッチングがない日はランニング・ダッシ

ュ・筋トレだけ。68 ㌔あった体重が２カ月後には

56 ㌔になりました。肉体的にも精神的にも一番き

つかった時期でした。 

１年夏の県大会は１回戦敗退で、夏休みは厳しい

練習が続きました。朝５時までに朝と昼２食分の

弁当を持ってグラウンドに入り、夜７～８時まで

練習。さらに家で夕食を済ませてから監督の家に

行き、素振りとシャドーピッチングを 10 時ぐらい

までしてようやく終わりという日々でした。きつ

くて、もうやめようかと友達と話していましたが、 

 



 

 

 

少しずつ体も慣れてきて「これだけ練習したから

どこにも負けるはずがない」という自信になって

いきました。 

２年の時は、センバツにつながる秋の北信越大会

が富山開催だったので、県大会でベスト４に入れ

ば北信越出場がかなうチャンスの年でした。県大

会はベスト 4。北信越では決勝まで進み、これで甲

子園に行けると思いました。優勝した長野の松商

学園は明治神宮大会高校の部でも優勝して日本一

となり、自分たちも全国で戦えるという気持ちに

なりました。 

センバツ出場が決まった翌日、新港球場に積もっ

た 70 ㌢ほどの雪を旧新湊市役所や後援会、私設応

援団の方々が除いてくれ、長靴を履いてノックや

バッティングができるようになりました。その時

の映像が全国に流れ、「長靴野球」が新高野球の代

名詞となりました。 

こうして、多くの方々の協力を得てセンバツベス

ト４という成績を残すことができました。その

方々が甲子園で涙を流して喜んでいる姿を見た

時、一緒に野球をしている感覚になりましたし、少

しは恩返しができたのかなと思いました。 

 高校卒業後は伏木海陸運送に入社し、硬式野球

部に６年間在籍しましたが、肩を壊してほとんど

投げることができず、申し訳ない気持ちでいっぱ

いでした。今は末広開発に出向し、獅子舞大競演会

やなべ祭りなどのイベント、山町ヴァレーなどを

担当しています。 

改めて高校生の時を振り返ってみると、尋常でな

い練習を乗り越えた先につかんだ大きな自信が、

甲子園でも活躍できた要因だったような気がしま

す。現在の仕事で言えば、本番に向けた準備＝練習

が不安をなくし、成功する大事なことだと実感し

ています。 

県内の高校野球では、36 年前の新湊ベスト４がい

まだに最高の成績です。早く甲子園の決勝まで進

む高校が出て、自分たちの話が出ないぐらいにな

ってほしいと思います。 


